



## FOTOGRAFÍAS QUE HAN SIDO PARTE DE LOS 126 AÑOS DE DIARIO LA PRENSA

# Muchas de las fotos que conocimos en sepia y que hoy son parte de UN HERMOSO RECUERDO



Philippe "Terremoto" Bernardo, pivot de Deportivo Liceo de Curicó atacando la canasta de Universidad Católica en el Torneo Dimayor de Básquetbol 1985. En la marca Enrique Camponovo y el curicano Francisco Bobadilla, ambos grandes figuras de la UC que fue cuatro veces campeón en las ligas de 1983, 1984, 1985 y 1986 capitaneados por el talquino Manuel Herrera.



Esta escena tiene 100 años, es de 1925. Se aprecia claramente el puente que está sobre el río Piduco, en el extremo poniente de Talca, de lo que en ese tiempo era simplemente la angosta calle 2 Sur. Todo cambió, tres años después, a raíz del devastador terremoto, grado 8 Richter, del 1 de diciembre de 1928, cuyo epicentro se localizó cerca de Curepto. En toda la provincia hubo más de 300 muertos y quedaron destruidos numerosos edificios y casas, la mayoría de las cuales eran de adobe. Por ello cambió la 2 Sur e incluso se enanchó hasta lo que es hoy.



"Palomitas" de la Estación Ferroviaria de Curicó el año 1971. Era parada obligada de los trenes, para que los pasajeros se abastecieran de las exquisitas tortas curicanas.

- La sección de aquellos años que no volverán, nos trae imágenes con las que muchos de nosotros crecimos.
- Hoy daremos un paseo por lugares que han cambiado, pero que el pasado los dejó en el recuerdo inmortalizado a través de la fotografía.
- Si usted quiere ser parte de este bello repaso puede escribirnos al WhatsApp + 569 6843 6758.
- Algunas de estas imágenes son propiedad de Eduardo Corvalán Muñoz y si usted quiere tener una de ellas se puede contactar al + 569 8602 5746.

POR JUAN IGNACIO ORTIZ REYES  
FOTOS: ÓSCAR CORVALÁN GUZMÁN / EDUARDO CORVALÁN MUÑOZ/ARCHIVO



Imagen de la calle 12 Oriente entre 2 y 3 Sur, en Talca, en la década de 1980. A la izquierda está el Terminal de Buses Lorenzo Varoli. Fotografía de Eduardo Corvalán Muñoz.



Alumnos del Instituto Superior de Comercio "Enrique Maldonado Sepúlveda" (Insuco). La imagen es de la década de 1970 y fue captada en un recreo por el fotógrafo Óscar Corvalán Guzmán.



Grandes profesores de la emblemática Escuela Japón de Curicó, en la década de 1980.